
            
Réunion du CA de l'asbl Réseau CRIE le 02 décembre 2019
Présent.e.s : Anne Loncin (CRIE Anlier), Vanessa Rasquinet (CRIE de Liège), Anne-Laurence Debrue 
(CRIE Harchies), Vinciane Mathieu (CRIE Spa), Aurore Durant (CRIE Mariemont)Marie-Odile Dessy 
(modave)
Excusés : Christian Lesuisse (CRIE Eupen), Christophe

TODO
@Gatien : relancer offre des crayons : grand crayon, logo CRIE, FSC, rond
@Gatien : commande comptoirs et beach flags
@Christian : recherche doc de présentation de l'année des 20 ans, envoyé au Ministre.  J'ai juste trouvé le 
courrier adressé au Ministre pour demande de budget  (voir dans nos traces)

 Point à travailler plus tard
 lien entre coordo et GT

Ordre du jour

Colloque voir le doc 
https://docs.google.com/document/d/1ISV7IHOF-r9nu3SNzRXbYvkn7sVPCzse-RyS1ihZfyU/edit#
Budget :

• pièces à envoyer à Carole qui paie puis intègre au fur et à mesure dans le fichier Excell
• envoyer les pièces le plus rapidement possible

CARC

• Demande d'agrément CRIE introduite par Virelles
• Questions à soulever :

• Quel budget dispo ? En plus ? A partager ?
• Pour remplacer un CRIE existant ? Cela ferait 4 CRIE dans le Hainaut
• un 3e CRIE Natagora ? Même si pas association Natagora qui introduit. Eclaircir la place de 

Natagora dans le CA et la gestion
• l'asbl Virelles va-t-elle adhérer à l'asbl Réseau ?

• Power Point : 
https://docs.google.com/presentation/d/1zy_sbP0OsJ1IOtorPBXHB3HgRcpu6wkuhkbovAavCZ4/
edit?usp=sharing

chacun doit changer ses notes et Anne regarde si le doc est correct. Gatien glisse les stat.
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